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Расширяем алюминиевую 
номенклатуру

Район отметил день рождения Приглашаем рабочих
и специалистов

ЦИФРА

100 лучших работодателей 
России по итогам 2017 года опреде-
лила компания HeadHunter. Рейтинг 
учитывает мнение работающих в ком-
пании сотрудников, уровень работы HR-
подразделения, интерес к компании со 
стороны соискателей.
«Камский кабель» – единственное из пред-
приятий отрасли, вошедшее в авторитет-
ный рейтинг, который возглавляют Сибур, 
Росатом, NVIDIA, Норникель, Газпромнефть.
 5 место наше предприятие заняло 
в списке работодателей с самыми во-
влеченными сотрудниками, полностью 
включенными в жизнь компании, раз-
деляющими ее ценности, готовыми 
прикладывать значительные усилия для 
достижения значимых результатов. А зна-
чит, нам по плечу новые высоты и самые 
сложные задачи! 
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Праздник – повод улыбнуться

С 16 марта 2018 г. на должность начальника 
индустриального отдела продаж назначен 
Александр Николаевич ГИЛИН.

НАЗНАЧЕНИЕ

Вчера в Москве завершила работу  17-я 
международная выставка кабельно-про-
водниковой продукции Cabex. Одним 
из самых заметных и посещаемых стал 
стенд ООО «Камский кабель». 

Приветствуя коллег, генеральный директор 
ОАО ВНИИКП Геннадий Мещанов, слова кото-
рого приводит портал RusCable.Ru, сообщил:

– В 2017 году кабельная промышленность 
России и стран СНГ, входящих в Ассоциацию 
«Электрокабель», показала рост 6,8% по 
сравнению с 2016 годом. Динамика в эко-
номике отражается и в результатах работы 
выставки. До 145 увеличилось количество 
компаний, присутствующих на Cabex, на 18% 
выросли площади экспонентов. Это хороший 
показатель того, что и выставка живет, и 
промышленность двигается.

Cabex: динамика 
положительная

Самые смелые ожидания по объемам 
производства превосходит в этом году 
традиционно «низкий» сезон. Цеха тру-
дятся с непривычной для зимних месяцев 
загрузкой. 

Среди тех, на плечи кого легло выполнение 
ключевых задач, – скрутчики изделий кабель-
ного производства. Они обеспечивают полуфа-
брикатом следующие звенья технологической 
цепочки, должны четко соблюдать сроки, 
обеспечивать качество КПП на самых ранних 
стадиях. Краткий обзор положения дел на этих 
участках волочильно-крутильного цеха, произ-
водства кабелей в шланговой изоляции и си-
ловых кабелей – в нашей сегодняшней статье. 

– Даже летом объемы были не такими, как 
сейчас, – говорит старший мастер участка 
скрутки цеха 1 Александр ПОЛЯКОВ. – По-
сле новогодних праздников пошли заказы 
на жилу для СИП. Получаем заготовку от 
участка волочения алюминия. Весь участок 
работает с максимальной нагрузкой, что 
требует особого профессионализма от 
сменных мастеров. 

Скрутчики идут навстречу нуждам про-
изводства, при необходимости выходят 
сверхурочно. Понимают, что заготовку ждут 
в смежных подразделениях. Среди лучших 
могу назвать Константина Нифонтова, Ан-
тона Грошева, Андрея Белоногова, Сергея 
Плюснина, Вячеслава Самойлова, Алексея 
Лукина, Артема Бурнышева, Михаила Лебе-
дева. В коллектив пришли ученики, шесть 
человек осваивают профессию. 

Особенно ценятся универсалы, владею-
щие несколькими профессиями.  К примеру, 
скрутчик Раис Кучукбаев выручал, когда 
нужно было работать на лужении. Многие 
скрутчики освоили разные единицы обору-
дования, которые отличаются по принципу 
работы, и готовы встать за ту машину, на 
которой в данный момент есть заказы.

Скручено на совесть

Скрутчик изделий кабельного производства В.В. Гладких и старший 
мастер А.С. Поляков (на фото они в центре) с учениками В.С. Баженовым и 
Д.О. Юшиным

С полной отдачей трудится М.Н. Лебедев 
Старший мастер цеха 2 А.П. Сажин, скрутчик из-

делий кабельного производства И.В. Пашин

– Участок образовался сравнительно не-
давно, и поэтому здесь работает в основном 
молодежь, – комментирует начальник цеха 1 
Александр ПОЛЯКОВ. – Коллектив в целом 
дружный и сплоченный. Все профессионалы 
своего дела и по большей части универсалы 
– способны работать на разных единицах 
оборудования и выполнять поставленные 
задачи с хорошим качеством. Хочу сказать 
большое спасибо всем работникам участка 
за труд и понимание.

– С прошлой зимой ситуацию не срав-
нить, – подтверждает старший мастер 
волочильно-крутильного участка цеха 2 
Анатолий САЖИН. – Видите, как оживленно 

на участке! Максимальной загрузке рады 
все: есть работа – растет зарплата. Коллек-
тив трудится с полной отдачей. 

Получаемую из цеха 1 медную пасму и 
алюминиевую проволоку наши скрутчики 
крутят в стренгу. Токопроводящая жила 
идет на изоляционный и шланговый участки 
для последующего наложения изоляции, 
ошлангования. Полуфабрикат поставляем 
и в цех 3. 

Организация работы в условиях таких 
объемов – дело непростое. Но люди у нас 
отзывчивые, понимают, что потребители 
ждут продукцию. Никто не отказывается 
выходить сверхурочно. 

Продолжение на стр. 2
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БУДЬ  В  КУРСЕ

Снимок 

Окончание. Начало на стр. 1

Поблагодарить за труд хочу всех 
без исключения: женщин, которые 
работают на крутильных машинах 
ДШЕ, скрутчиков на МКД и СРН. 
Есть потребность в увеличении пер-
сонала, обучаем новичков. Учатся и 
работники со стажем: по программе 
универсализации осваивают вто-
рые профессии или новое для себя 
оборудование. Так, Гульнара Хаби-
брахмановна Мансурова освоила 
профессию перемотчика, а Наталья 
Николаевна Полянина теперь смо-
жет заменить скрутчика.  Скрутчики 
на МКД осваивают машины СРН, 
проходят стажировку. Все делается 
для того, чтобы коллектив был мак-
симально готов к новым задачам и 
производственным рекордам.

В общем ритме трудится уча-
сток кабелей в пластмассовой 
изоляции цеха 3. Здесь ведется 
скрутка жилы как для кабелей в 
ПВХ-изоляции, так и для бумажной 
цепочки. 

– Выполняем задачи сегодняш-
него дня и готовимся к максималь-
ной летней загрузке, – рассказал 
старший мастер Владимир ПО-
ТОРОЧИН. – Отлично трудятся 
Владислав Пигасов, Денис Сушен-
цов, Антон Зубакин. Потребность в 
скрутчиках сохраняется. Перевели 
на скрутку двух перемотчиков.  
Александр Кулебякин уже владел 
этой профессией. Алексей Чигирев 
прошел обучение, сдал экзамен на 
отлично, работает без подсказок. 
Продолжается дополнительный 
набор рабочих. Летом будут за-
действованы все единицы обо-
рудования.

Скручено на совесть

Скрутчик-изолировщик жил и кабеля цеха 3 
В.А. Онянов и его ученик Д.С. Елькин

– Главная задача – выполнять 
поставленные задачи в срок и 
качественно, – подключается к раз-
говору старший мастер Кирилл 
ТРУТНЕВ. – С этим мы справляем-
ся. Коллектив понимающий, в вы-
полнении плана заинтересованы 
все. В такой ситуации особенно 
важно, чтобы исправно работало 
оборудование. За его состоянием 
следит ведущий инженер СОРО 
Александр Иванович Лукин.

Скрутчики обучаются работе 
на разных единицах оборудова-
ния и в разных цехах, сдают на 
разряд.  В числе универсалов 
можно назвать Олега Лесникова. 
В данный момент в цехе 6 про-
ходит обучение Сергей Черем-
ных. Опыт работы на бумажной 
цепочке имеют Владислав Вла-

дыкин, Сергей Волков. Андрей 
Каракулов может работать не 
только опрессовщиком, но и 
скрутчиком-изолировщик на трех 
участках: крутильно-изолировоч-
ном, нефтепогружном, силовом, а 
ведь везде разное оборудование.

Всегда откликаются на произ-
водственную необходимость Илья 
Ложкин, Максим Богданов, Анато-
лий Дубляк, Валерий Онянов. Ва-
лерий Александрович – наш самый 
опытный работник. Качественно 
выполняет задания, ему под силу 
скрутка кабеля любого типа на 
любом оборудовании участка. 
Передает опыт новичкам, которые 
успешно проходят экзамены. С 
таким пополнением нам любые 
задачи по плечу!

Анастасия МЕРКУШИНА

Обсудили пути развития 
отрасли
В Сочи состоялось 71-е общее собрание членов НП Ассоциация 
«Электрокабель». 

Кроме кабельщиков, в собрании традиционно приняли участие пред-
ставители предприятий-поставщиков материалов и оборудования. В 
качестве приглашенных докладчиков выступили представители Мин-
промторга РФ, НИЦ «Неоэкономика», Центра анализа и технологий.

В рамках семинара «Стратегические тенденции развития и меры 
поддержки промышленности: влияние на кабельную отрасль» было 
заслушано большое количество докладов и выступлений. Среди их 
тем – итоги работы кабельной промышленности в России, СНГ и мире; 
обзор мер государственной поддержки; применение перспективной про-
дукции – кабелей и проводов с жилами из алюминиевого сплава; проект 
по развитию отечественного производства оптического волокна; проект 
«Кабель без опасности».

Заместитель генерального директора ООО «Камский кабель» 
Андрей ИСАЧЕНКО выступил перед членами Ассоциации «Электро-
кабель» с предложениями по совершенствованию ее деятельности, 
формированию концепции развития кабельной отрасли и реализации 
соответствующих мероприятий. Андрей Алексеевич  также отметил 
необходимость активизации работы секций и комитетов Ассоциации, 
актуализации ранее сформированных программ и направлений их ра-
боты. Особое внимание было привлечено к необходимости доработки 
нормативных и регламентирующих документов. 

Соответствующие изменения и предложения, подготовленные ис-
полнительной дирекцией,  будут рассмотрены Правлением Ассоциации 
«Электрокабель». Их дальнейшее обсуждение и утверждение состоится 
на очередном общем собрании.

www.kamkabel.ru

Аудит СМК
На этой неделе в ООО «Камский кабель» проходит сертифика-
ционный аудит системы менеджмента качества на соответствие 
требованиям ISO/TS 22163:2017(IRIS), ГОСТ Р ИСО 9001-2015(ISO 
9001:2015) и ГОСТ РВ 0015-002-2012. 

Проверку одновременно проводят две команды аудиторов и экспертов. 
В процесс вовлечены практически все подразделения предприятия. 

Целью аудита является проведение оценки системы менеджмента 
качества на соответствие требованиям вышеназванных стандартов и 
получение сертификатов  соответствия. Более подробно о работе ко-
миссии и результатах проверки читайте в следующем номере газеты. 

Февральский выпуск издания 
«Вестник Алюминиевой ассо-
циации» посвящен перспектив-
ному направлению для отрасли 
– возвращению электропровод-
ки из алюминиевых сплавов на 
российский рынок. В рубрике 
«Партнеры Ассоциации» Вест-
ник знакомит читателей с ООО 
«Камский кабель» и информи-
рует о том, что в конце 2017 года 
продуктовая линейка одного из 
ведущих промышленных пред-
приятий Урала пополнилась 
новой номенклатурой.

Долгие годы при строительстве 
жилых и общественных зданий и 
сооружений монополистом факти-
чески была медь и кабели из этого 
металла. В связи с применением 
устаревшего типа электропровод-
ки, не отвечавшей требованиям 
пожарной безопасности, дей-
ствовал запрет на использование 
алюминия.

В 2017 году Минэнерго России 
после необходимых экспертиз, 
доказавших полное соответствие 
вновь изобретенных для про-
изводства кабелей уникальных 
сплавов из алюминия всем уста-
новленным нормативам, этот 
запрет сняло. Электропроводка, 
сделанная на основе инновацион-
ных сплавов, оказалась не только 
пожаробезопасной, но и гораздо 
более технологичной, чем ее пред-
шественники и конкуренты. Также 
новые сплавы позволили суще-
ственно снизить вес и стоимость 
электропроводки.

Внутреннее потребление алю-
миния в России в 2017 году вы-
росло на 11 процентов. На фоне 
того, что инфраструктурный бум 
в крупных городах России не 
снижает набранных оборотов, 
2018 год должен стать прорыв-
ным в росте объемов применения 
электропроводки из алюмини-
евых сплавов в строительстве 
жилых зданий и общественных 
сооружений.

В декабре 2017 года «Камский 
кабель»,  который уже более 
60 лет поставляет кабели по-
требителям России, ближнего 
и дальнего зарубежья, первым 
из кабельных заводов полу-
чил сертификат соответствия 
требованиям технического ре-
гламента Таможенного союза 
ТР ТС 004/2011 «О безопасности 
низковольтного оборудования» 
на силовые кабели, произве-
денные из алюминиевого сплава 
8000 серии. 

Сертификат распространяется 
на кабели силовые с токопрово-
дящей жилой из алюминиевого 
сплава повышенной гибкости, 
с пластмассовой изоляцией, на 
номинальное переменное напря-
жение 0,66 и 1 кВ марок АсВВГ, 
АсВВГ-П, АсВВГнг(А). 

Символично, что первой про-
дукцией завода шесть десятиле-
тий назад стали 12 километров 
алюминиевого неизолированного 
провода А-35 для линий электро-
передач Куйбышевской ГЭС 
(ныне – Жигулевской). Сегодня 
компания является одним из клю-

чевых потребителей алюминия и 
лидером по переработке «кры-
латого металла» среди произво-
дителей кабельной продукции. В 
перспективе – освоение гибких 
кабелей с жилой из алюминиево-
го сплава, и эти планы партнеры 
из Алюминиевой ассоциации 
намерены максимально поддер-
живать.

– На нашем предприятии ве-
дется активное освоение новых 
марок алюминиевых сплавов 
для токопроводящих жил, – про-
комментировали информацию в 
службе главного технолога. – В 
настоящее время в цехе 1 продол-
жаются эксперименты с режимами 
термообработки, чтобы достичь 
необходимых нам характеристик. 
В сыром виде катанка достаточно 
хрупкая, но при термообработке 
ее механические свойства улуч-
шаются. 

Сплав позволяет придавать 
КПП повышенную гибкость, улуч-
шая такой показатель как возмож-
ное количество двойных перегибов 
до разрыва проволоки. Это даст 
возможность расширить номен-
клатуру цеха 2.

Зарегистрирован патент на 
полезную модель «Провода с 
токопроводящей жилой из алюми-
ниевого сплава», качество которых 
отвечает требованиям Минэнерго. 
Цехом 4 уже получен заказ на вы-
пуск проводов АсВВГ для конечно-
го потребителя. 

Освоение продукции и работа 
по сертификации продолжаются.

Анастасия МЕРКУШИНА

Красиво, комфортно, 
корпоративно
В ООО «Камский кабель» продолжается реализация проекта по 
замене спецодежды на более качественную, отвечающую корпо-
ративным стандартам. 

Корпоративная одежда является частью внутренней корпоративной 
культуры и важнейшей составляющей успешного имиджа компании. Она 
должна быть не только комфортной, но и легко узнаваемой, отражать 
принадлежность сотрудника к предприятию.

Мужские костюмы прошли проверку с 2016 года, во всех цехах они 
постепенно приходят на смену старой спецодежде. Хорошо зарекомен-
довала себя ткань, в составе которой сочетаются хлопок и полиэстер, 
с масловодоотталкивающей отделкой от общих производственных за-
грязнений, механических воздействий. В качестве поставщика ткани 
нами был выбран «Чайковский текстиль» – ведущий российский произ-
водитель тканей для спецодежды и униформы. Выданное поставщикам 
техзадание содержало требования к усадке (она не должна превышать 
1%), устойчивости окраски к стирке, трению и свету. Спецодежда снаб-
жена химостойкими пуговицами.

В ближайшее время будет проведен тендер по пошиву и закупке 
опытной партии женской спецодежды с корпоративной символикой и 
логотипом «Камкабель». Надеюсь, летом наши работницы смогут надеть 
первую партию качественных, красивых и элегантных халатов и косынок.

Юлия ГУЛЯЕВА,
начальник службы охраны труда

НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ

Расширяем алюминиевую 
номенклатуру
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ДОСКА ПОЧЕТА

НЕ  ТОЛЬКО  О  РАБОТЕ

Ведущий инженер службы организации 
ремонтов оборудования Юрий ГИЛЕВ 
впервые пришел на завод в 1999 году. 

– Я учился в школе 46. Благодаря участию 
кабельного завода, который был нашим ше-
фом, выпускные экзамены в 1993 году нам 
зачли за вступительные на механико-тех-
нологический факультет политехнического 
института. Я получил специальность «тех-
нология машиностроения». Моим первым 
местом работы на «Камкабеле» стал цех 3. 
Был мастером по ремонту оборудования 
на силовом участке, затем – заместителем 
по оборудованию начальника цеха 5. На 
некоторый период я уходил с завода, но в 
2010 году вернулся: сначала в СГМ, после 
реорганизации перешел в СОРО.

Могу сказать, что в сравнении с другими 
крупными промышленными предприятиями  
наше более стабильное, дает возможность 
профессионально развиваться, решая слож-
ные и в то же время интересные задачи.  

– Какие производственные подразде-
ления входят в вашу сферу ответствен-
ности?

– Моя задача – поддержание работо-
способности оборудования цехов 1 и 5. В 
первом корпусе около 150 единиц самого 
разнопланового оборудования: волочиль-
ные, крутильные, обмоточные машины, обо-
рудование участков никелирования, лудиль-
ного, тончайшего волочения, вертикальные 
эмальагрегаты. Как видите, однообразия 
нет, каждый день что-то новое. Приходится 
искать ответы на вопросы из области ме-
ханики, энергетики, даже химии: выяснять 
состав металлов. 

– Юрий Леонидович, что можете на-
звать своими достижениями? Какие ин-
тересные задачи запомнились?

– Главное достижение – обеспечение 
исправности всего парка оборудования, по-
зволяющее выполнять планы производства 
без срыва поставки полуфабрикатов в дру-
гие цеха и готовой продукции потребителю. 
Это серьезная задача и очень высокая от-
ветственность.

Из конкретных проектов можно назвать 
монтаж очень габаритного, высокого 13-го 
эмальагрегата МАТЕ в цехе 5. Установить 
его в вертикальном положении было не-
просто. 

Ответственны за порученное дело
Люди, имеющие опыт работы на других предприятиях и в организациях, ценят «Камкабель» за надежность, основательность, 
размах. Об этом мы говорили с сегодняшними героями нашей постоянной рубрики.

С ноября 2010 года трудится в СУП ве-
дущий специалист по подбору и оценке 
персонала Екатерина ЕГОРЫЧЕВА.

– В Пермь я приехала из Чердынского рай-
она. До прихода на «Камкабель» училась 
и работала в политехническом универси-
тете. Окончила гуманитарный факультет, 
осталась на кафедре социологии и поли-
тологии по своей специальности. Работа 
нравилась, но когда я увидела вакансию 
социолога на «Камкабеле», сразу отправи-
ла резюме. Как ни удивительно, я хотела 
работать именно здесь. В университете и 
вне его стен много хорошего слышала о за-
воде от самых разных людей. Загорелась 
желанием работать на этом крупном пред-
приятии. Помню, как первый раз ехала на 
собеседование в незнакомый микрорайон 
Гайва, стояла золотая осень, было очень 
красиво.

– Какие задачи пришлось выполнять 
за эти годы?

– Проводила социологические исследо-
вания, анализировала различные аспекты 
деятельности компании, климат в коллекти-
вах. Обрабатывала результаты аттестации. 

С самого начала в мои обязанности 
вошло ведение должностных инструкций, 
положений о подразделениях, ознакомле-
ние с ними сотрудников. Каждому нужно 
знать свои должностные и функциональ-
ные обязанности, нести ответственность 
за выполнение поставленных задач. Могу 
сказать, что по фамилиям знаю всех ра-
ботников завода.  

Организую практику учащихся средних 
специальных и высших учебных заведений, 
оформляю договоры, это тоже входит в 
обязанности нашего бюро.

С 2015 года занимаюсь подбором персо-
нала на рабочие позиции. Объемы загрузки 
растут, требуются люди на основное и вспо-
могательное производство. Входящий поток 
соискателей на рабочие позиции достигает 
250 человек в месяц, плюс телефонные 
звонки.

За каждого, кто устраивается на завод, я 
чувствую личную ответственность. Надеюсь, 
что они меня не подведут, будут хорошо 
трудиться. Даже дома сложно отвлечься, сны 
о работе снятся. Хорошо, что любимый муж 
меня понимает и поддерживает. 

При установке новой крутильной машины 
сигарного типа «Кабалле» пришлось много 
общаться с иностранными специалистами, 
осуществлявшими шеф-монтаж. Было ин-
тересно перенимать их опыт.

– Какие цели ставите на перспективу?
– В планах неразрывно связаны семья 

и работа. С супругой Светланой порой 
встречаемся и в течение дня, она трудится 
в цехе 3. Казалось бы, не так давно я пред-
ставлял «Камкабель» на районном конкурсе 
«Папины дочки», а наши девочки уже вы-
росли. Настя заканчивает девятый класс, 
Лиза – седьмой. Много времени и внимания 
уделяю им.

Из ближайших профессиональных целей 
– окончание капитального ремонта сигаро-
крутильной машины TSM №3 с представи-
телями фирмы «Пуртье» из Италии. В на-
стоящее время производятся полная замена 
фундамента, одной из крутильных секций, а 
также опор и опорных подшипников.

Более широкая цель – продолжать дея-
тельность в выбранном направлении, расти 
в профессиональном плане, участвовать 
во внедрении нового оборудования и новых 
технологий, – такие планы по нашему кор-
пусу есть. 

– Екатерина Сергеевна, что в первую 
очередь можете выделить из своих до-
стижений на «Камском кабеле»?

– Хочется верить, что мой труд прино-
сит пользу компании. Сама я расширила 
компетенции, выросла профессионально и 
личностно благодаря коллегам. Научилась 
работать в команде. Стала более самосто-
ятельной и ответственной. Получила опыт, 
который позволяет самостоятельно прини-
мать взвешенные решения. 

– А что в планах?
– Продолжать трудиться – продуктивно, 

результативно, эффективно. Обеспечивать 
производство квалифицированными кадрами!

Начальник бюро подбора и оценки 
персонала СУП А.Е. Чадина тоже приняла 
участие в интервью:

– Екатерина – очень надежный член ко-
манды, человек, на которого всегда можно 
положиться и быть уверенным, что она спра-
вится с поставленной задачей. Катя гиперот-
ветственна, высокорезультативна, способна 
работать в режиме многозадачности. Ведет 
очень важный по значимости и большой по 
объему участок работы, трудится с душой 
и высокой отдачей. А еще она отзывчивый 
человек, рукодельница и просто красавица!

Коллектив службы бухгалтер-
ского учета после напряженных 
трудовых будней находит время 
и силы интересно и с пользой 
проводить свободное время. Со-
трудниц СБУ можно увидеть в те-
атрах, выставочных залах, исто-
рических местах и «местах силы» 
Пермского края, за написанием 
картин на арт-вечеринках.  

– Мы с удовольствием продолжа-
ем общаться  с коллегами и на 
досуге, – подтверждает  главный 
бухгалтер Наталья ГЛАДКИХ. – 
Особенно сейчас, когда у нас в 
разгаре годовой отчет и аудитор-
ские проверки, бухгалтеру просто 
необходима смена обстановки 
для снятия напряжения, а порой и 
стресса. Так, недавно мы впервые 
приняли участие в популярной игре 
нового формата «МозгоБойня».

– Расскажите о ней подроб-
нее!

– Это интеллектуально-раз-
влекательная командная игра, в 
которой необходимо продемон-
стрировать логику, вовлеченность 
в реальный мир, эрудицию по са-
мым разным темам. Первая игра 
стала для нас разминкой, пробой 
пера. Планируем усилить состав, 

чтобы улучшить свой результат. 
Главным итогом стало желание о 
многом узнать,  найти информацию 
о чем-то совершенно неизвестном, 
пересмотреть знакомые фильмы, 
развиваться, расширять кругозор! 

Даже не заняв высокого места, 
мы провели время интересно, полу-
чили массу впечатлений. Лишний 
раз убедились, что люди всех воз-
растов живут активно. Рядом с нами 
играла команда актеров Пермского 
ТЮЗа. Совсем недавно мы видели 
этих людей на сцене, а тут смогли 
понаблюдать за ними в жизни.

– Какое название вы выбрали 
для своей команды?

– «Ажур». Помимо всем извест-
ного тонкого воздушного узора на 
ткани, это еще и экономический 
термин, с французского перево-
дится как «по сей день». Термин 
обозначает такое состояние бух-
галтерского учета, когда учетно-
вычислительные операции выпол-
няются в установленные сроки. Так 
что выражение «всё в ажуре» нам 
подходит во всех смыслах.

– Наталья Владимировна, что 
вам и вашим коллегам дает такая 
активная жизнь?

– Переключение с одного заня-
тия на другое – лучший антистресс, 

Всё в ажуре!

возможность восстановить силы, 
зарядить себя на новые задачи и 
повысить работоспособность. Мозг 
работает в непривычном направ-
лении, выходишь обновленным 
человеком. Считаю, мы нашли 
отличный вариант отдыха после 
напряженного трудового дня. 

Такое проведение досуга – это 
еще и уникальная возможность 
увидеть сослуживцев с другого ра-
курса, открыть в них неожиданные 
грани. Мы давно и хорошо знаем 
друг друга как профессионалов. 
Приятно удивляет, насколько раз-
носторонне развиты наши коллеги. 

В очередной раз убеждаешься, что 
в бухгалтерское дело идут люди 
творческие, готовые развиваться, 
воспринимать новое, работать в 
команде. Предлагаем всем не за-
мыкаться на работе и следовать 
нашему примеру!

Анастасия МЕРКУШИНА



4 23 марта 2018 г. №5 (425)

ГАЙВА.NEWS

ООО «Камский кабель» 
предлагает обучение 

по рабочим специальностям 
на основном производстве

Образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 
за счет предприятия,
– стипендию на период обучения 15000 
рублей в месяц,
– медицинскую комиссию за счет предпри-
ятия,
– гарантированное трудоустройство в соот-
ветствии с трудовым законодательством по 
результатам обучения.

А также работу по профессиям:
– водитель авто/электропогрузчика (с об-
учением),
– грузчик с выполнением обязанностей 
водителя авто/электропогрузчика (удосто-
верение машиниста-тракториста кат. В или С 
в зависимости от типа погрузчика, с правом 
управления погрузчиком),
– грузчик (удостоверение стропальщика),
– грузчик с выполнением обязанностей по 
экспедированию грузов,
– кладовщик (уверенный пользователь ПК),
– лаборант по электроизоляционным мате-
риалам (среднее профессиональное (техни-
ческое) образование обязательно),

– машинист крана козлового (с удостове-
рением),
– наладчик технологического оборудова-
ния (слесарь-ремонтник),
– сборщик изделий из древесины (удосто-
верение стропальщика).

Обращаться: г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование 
по рабочим профессиям до 15.00.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83).
E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

Телеграм: t.me/kamkabel_news

МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА
(высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в должности с анало-
гичным функционалом не менее 1 года, желателен опыт управления персоналом, знание 
системы Бережливое производство).

ТЕХНОЛОГ
(высшее техническое образование по специальности «Электроизоляционная, кабельная и 
конденсаторная техника», «Электроэнергетика и электротехника»; опыт работы с аналогич-
ным функционалом; знание технологии производства и конструкции кабельно-проводниковой 
продукции; навыки работы с документами (карты эскизов, конструкции, акты); умение читать 
чертежи и эскизировать детали).

Вакансии специалистов

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Коллектив крутильно-изолировочного участка цеха 3 поздравляет с юбилеем изо-

лировщика жил кабеля Татьяну Анатольевну САМОХВАЛОВУ! Тепла, любви, уюта, 
понимания; того, что хочется и что всего дороже. Пускай все-все сбываются желания и 
в жизни много будет дней хороших!

Любящая семья, друзья, соседи поздравляют с юбилеем ветерана труда, ветерана 
завода Валентину Васильевну ИВАНОВУ! 16 лет она трудилась штукатуром-маляром 
в ремонтно-строительном цехе 24, заслужила авторитет среди коллег. Желаем в жизни 
вдохновенья, в кругу семьи тепла и доброты, среди друзей большого уваженья, а в 
жизни – сбывшейся мечты! 
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НЕ  ТОЛЬКО  О  РАБОТЕ

Праздник – повод улыбнуться!
Многие сотрудницы предприятия подели-
лись с редакцией впечатлениями от празд-
нования Международного женского дня:

– Очень понравился концерт коллектива На-
тальи Шнайдер! Отдохнули, зарядились от 
певицы позитивом и энергией. Видно было, 
что и ее радовала реакция зала: выступле-
ние шло даже дольше запланированного 
времени. Наталья не отказала никому, кто 
захотел с ней сфотографироваться. 

На следующее утро подняли настроение 
музыканты, которые встречали женщин, 
идущих на работу и выходящих с ночной 
смены. В АБК-1 играл саксофонист, в АБК-2 
и Центральной проходной звучали скрипки. 
Молодежь из «САМ: МОГУ!» вручала женщи-
нам тюльпаны. Сразу появлялось ощущение 
праздника! Спасибо администрации завода, 
молодежному активу, профкому за теплую 
атмосферу! На выходные ушли с отличным 
настроением.

К слову, в коллективах многих подраз-
делений творчески отметили и День защит-

ника Отечества. В цехах и службах можно 
было увидеть тематическое оформление, 
веселые стенгазеты, поднимающие боевой 
дух мужчин. Как всегда, оригинально по-
дошли к поздравлению коллег сотрудницы 
службы главного технолога. Здесь появи-
лись яркие куклы из воздушных шаров, 
которые отлично вписались в украшенные 
к празднику интерьеры СГТ. Они стали за-
бавным фоном для фотосессий и подняли 
всем настроение.

ООО «Камский кабель»  требуются специалисты для оказания услуг по выполнению  
проектов, конструкторской документации, чертежей по заданию заказчика.

По всем вопросам обращаться к Столяровой И.В. Тел. 8 922 304 89 72. 
E-mail: stolyarova@kamkabel.ru.

«КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

18 марта отметил юбилей мастер участ-
ка переработки отходов и погрузочных 
работ цеха 15 Владимир Михайлович 
ЯХНОВИЧ.

Владимир Михайлович родился в Белорус-
сии. После школы окончил Ленинградское 
училище подводного флота и был направлен 
в Мурманск, на базу Северного флота. Из 
десяти лет службы три года провел на бое-
вых дежурствах под водой, где нет ни капли 
тепла, ни света, ни солнечного лучика, но 
согревает крепкая флотская дружба. В.М. 
Яхнович имеет боевые награды. Он убежден: 
«Моряк – не просто профессия, это жизнь. 
Лишь сильные, уверенные в себе люди 
могут выбрать такую службу». С гордостью 
и теплотой вспоминает это время и верит: 
неслучайно день его рождения и праздник 
моряков-подводников, отмечаемый 19 мар-
та,  стоят в календаре друг за другом.  

После увольнения в запас Владимир 
Михайлович пришел работать на завод 
«Камкабель». Трудился сменным мастером 
в цехе 3, теперь работает в цехе 15. 

Владимир Михайлович пользуется боль-
шим уважением среди коллег. Он – глава, 
защита и опора дружной и любящей семьи: 

А теперь ваш экипаж – семья!

заботливый муж, замечательный отец и лю-
бимый дедушка. Родные и близкие, друзья 
и коллеги поздравляют Владимира Михай-
ловича с юбилеем и с Днем моряка-подво-
дника, желают ему тепла и уюта, радости и 
достатка, энергии и вдохновения. Желаем 
и впредь смело плыть по жизни, оставляя 
все неудачи и горести за бортом и уверенно 
держать свой курс к островам успеха!

Лучшие в городе

14 марта на стадионе «Гайва» состоялась финальная игра первенства Перми по хоккею 
среди команд допризывной молодежи «Кубок Юнармии».

Второй год подряд чемпионом города стал ХК «Гайва». Ребята 2001-2002 г.р. по буллитам 
одержали верх над сверстниками из ДЮСШ «Закамск». Поздравляем юных игроков и их 
именитого тренера А.А. Величко!

Фото vk.com

С днем рождения, район!
Отметил день рождения Орджоникидзевский район, основанный 16 марта 1940 г. 

Кстати, на стеле, установленной в прошлом году на въезде в район по ул. Соликамской, 
видное место занимает логотип «Камского кабеля»!

Появится спортивный центр
На месте снесенного Дома спорта «Ис-
кра» 1953 года постройки по ул. Ве-
денеева, 25 в 2019-2020 гг. появится 
новый физкультурно-спортивный центр 
площадью 2575,7 кв. м на пять залов, – 
сообщило издание «Новый компаньон» 
со ссылкой на администрацию города. 
Средства на строительство заложены в 
бюджет Перми. 

Фото Святослава БАРАНОВА

Приглашает налоговая
Межрайонная инспекция ФНС России № 9 по Пермскому краю (ул. Щербакова, 35) 
проводит дни открытых дверей по налогу на доходы физических лиц 23 марта,  23 и 
24 апреля с 9.00 до 20.00, 24 марта с 10.00 до 15.00. Акция проводится в инспекциях 
ФНС России на всей территории Российской Федерации. 


